

SIN CATEGORÍA

Ecopetrol avanza en proyectos offshore en el Caribe colombiano



Por Alonso Zamora

NOV 1, 2023

Buscar

Buscar



Ecopetrol avanza en proyectos offshore en el Caribe colombiano

Ecopetrol, la empresa estatal de petróleo de Colombia, continúa avanzando en sus proyectos offshore en el Caribe colombiano. Estas iniciativas representan una importante apuesta para la compañía, ya que buscan aprovechar los recursos petroleros en aguas profundas de la región.

En primer lugar, es importante destacar que el término «offshore» se refiere a las actividades que se llevan a cabo en el mar, específicamente en aguas profundas. Estas operaciones implican la exploración y producción de petróleo y gas en áreas marítimas, lo que requiere de tecnología y conocimientos especializados.

Ecopetrol ha estado trabajando en el desarrollo de proyectos offshore en el Caribe colombiano desde hace varios años. La compañía ha realizado estudios geológicos y geofísicos para identificar las áreas con mayor potencial petrolero en la región. Además, ha llevado a cabo perforaciones exploratorias para confirmar la presencia de hidrocarburos en estas zonas.

Uno de los proyectos más destacados de **Ecopetrol** en el Caribe colombiano es el campo de gas natural de Kronos. Este yacimiento se encuentra a una profundidad de aproximadamente 3.500 metros y se estima que tiene un potencial de producción de alrededor de 11.000 barriles de petróleo equivalente por día.

Además de Kronos, **Ecopetrol** también está trabajando en otros proyectos offshore en la región, como el campo de gas natural Purple Angel y el campo de petróleo Gorgon. Estos proyectos representan una gran oportunidad para la compañía, ya que permitirán aumentar la producción de petróleo y gas en Colombia y contribuir al desarrollo económico del país.

Preguntas frecuentes:

1. ¿Qué significa «offshore»?

El término «offshore» se refiere a las actividades que se llevan a cabo en el mar, específicamente en aguas profundas.

En términos generales, se refiere a las actividades que se realizan a cabo en el mar, específicamente en aguas profundas. Estas operaciones implican la exploración y producción de petróleo y gas en áreas marítimas.

2. ¿Cuáles son los proyectos más destacados de **Ecopetrol** en el Caribe colombiano?

Entre los proyectos más destacados de **Ecopetrol** en el Caribe colombiano se encuentran el campo de gas natural de Kronos, el campo de gas natural Purple Angel y el campo de petróleo Gorgon.

3. ¿Cuál es el potencial de producción del campo de gas natural de Kronos?

Se estima que el campo de gas natural de Kronos tiene un potencial de producción de alrededor de 11.000 barriles de petróleo equivalente por día.

En resumen, **Ecopetrol** continúa avanzando en sus proyectos offshore en el Caribe colombiano, lo que representa una importante apuesta para la compañía. Estos proyectos permitirán aumentar la producción de petróleo y gas en Colombia y contribuir al desarrollo económico del país.



[« SOFAR revoluciona el sector de la energía solar con su último sistema de conversión de energía](#)

[HydroBox Kenya: Empoderamiento económico y energía sostenible en Kenia»](#)



Por **Alonso Zamora**

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

[Publicar el comentario](#)

Zelosos por Buenas Renovables

(Energía sostenible ahora)

Funciona gracias a WordPress | Tema: Newsup de Themeansar

[Contactenos](#) [Política de privacidad](#)

